

# MAGAZINE

## Tegas Sampaikan Motivasi Saat Jam Pimpinan, Karumkit Bhayangkara Minta Personel Harus Inovatif

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.MAGZ.CO.ID](http://PALANGKARAYA.MAGZ.CO.ID)

Feb 1, 2023 - 20:14



PALANGKA RAYA - Mengawali bulan Februari 2023, Kepala Rumah Sakit (Karumkit) Bhayangkara Tingkat III Palangka Raya Koptol dr. Anton Sudarto mengumpulkan beberapa perwakilan personel Aparatur Sipil Negara (ASN), personel Polri dan Tenaga Kerja Badan Layanan Umum (BLU) Non PNS untuk mengikuti Jam Pimpinan yang digelar di Aula Gawi Hapakat Rumkit Bhayangkara

setempat, Rabu (1/2/23) pagi.

Jam pimpinan merupakan salah satu bentuk komunikasi satu arah yang dari pimpinan ke anggota, untuk menerima arahan, petunjuk dan instruksi khusus dari komandan satuan atau komandan yang lebih tinggi.



Dalam kegiatan Jam Pimpinan tersebut, Karumkit Bhayangkara Palangka Raya Kopol dr. Anton Sudarto memberikan beberapa pemaparan motivasi kerja dan strategi-strategi untuk kemajuan Rumah Sakit kedepan.

Pada kesempatan tersebut juga, Kopol dr. Anton Sudarto meminta kepada seluruh personel yang hadir agar dalam berkerja harus inovatif dan memantapkan pengabdian dengan tata kelola manajemen Sumber Daya Manusia (SDM) berkualitas.

“Kami berharap rekan-rekan tetap dapat mempertahankan profesionalisme dalam bekerja dan menciptakan ide-ide baru yang dapat memberikan dampak yang positif, sehingga tata kelola manajemen SDM kedepan akan membawa perubahan lebih baik lagi”, jelasnya.

Menurut Karumkit Bhayangkara Palangka Raya, inovatif harus dilakukan sebagai bentuk kreatifitas dalam berkerja tanpa mengabaikan tugas pokok sebagai pemberi layanan kesehata kepada masyarakat.

“Semua harus tetap fokus apa yang menjadi tugas dan kewajiban. Tetap pertahankan kedisiplinan, profesionalisme yang baik dan berikan pelayanan kesehatan terbaik bagi masyarakat dengan humanis, tulus, dan ikhlas”, tegas dr. Anton.

Diakhir kegiatan, Karumkit Bhayangkara Palangka Raya mengajak seluruh personel yang hadir untuk sarapan bersama sebagai bentuk mempererat keakraban antara pimpinan dan personel.